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Niederschrift 
 
über die 8. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Hatt-
stedt am 17.03.2021 in der neuen Aula der Jens-Iwersen-Schule in Hattstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:10 Uhr 
 
Anwesend: 
Schulverbandsvorsteher Kay Siemen 
Schulverbandsvertreterin Ilona Dethlefsen 
Schulverbandsvertreter Ralf Jacobsen 
Schulverbandsvertreterin Sandra Milke-Mainz 
Schulverbandsvertreter Jürg Petersen 
Schulverbandsvertreterin Tanja Saß 
Schulverbandsvertreter Oliver Tschoppe 
 
Entschuldigt fehlt: 
Schulverbandsvertreter Jan Buntzen 
 
Außerdem sind anwesend: 
Janne Hustig  Schulleitung 
Britta Kruse   stellv. Schulleitung 
Karina Iwersen Personalrat 
Sven Bergmann Elternbeirat 
Jutta Gautsch  Kita-Leitung 
Frau Voiges  Presse 
Sophia Lüttmann Amt Nordsee-Treene 
Sabine Röse   Amt Nordsee-Treene, Protokollführung 
Sowie 12 Gäste 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschriften über 

die 6. Sitzung am 29.09.2020 und die 7. Sitzung am 15.12.2020 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
6. Bericht der Schulleitung und der Elternbeiratsvorsitzenden (Umbaumaßnahmen Au-

la/ Ausstattung) 
7. Bericht des Bau- und Bewirtschaftungsausschussvorsitzenden 
8. Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt einschließlich des Stellenplans 

2021 
9. Raumbedarf und Infrastrukturmaßnahmen der Schule (Schule und Nachmittagsbe-

treuung Hort) 
10. Nachmittagsbetreuung der Kinder ohne Hortvertrag (3€ Kinder) 
11. Anfragen aus der Schulverbandversammlung 
  

Nicht öffentlich: 
12. Personal- und Grundstücksangelegenheiten 
13. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung 
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1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 
 

Schulverbandsvorsteher Kay Siemen eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversammlung 
des Schulverbandes Hattstedt. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, in der 
frisch sanierten Aula recht herzlich und stellt die ordnungs- und fristgerechte Ladung fest.  
Die Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Hattstedt ist beschlussfähig.

 
2. Feststellung der Tagesordnung: 

  
2.a. Dringlichkeitsanträge       
 

 

Es gibt keine Dringlichkeitsanträge. 
 
 

 

 
 

  
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 
 

Einstimmig wird für den TOP 12 Personal- und Grundstücksangelegenheiten die Öffent-
lichkeit ausgeschlossen, da überwiegende Belange des öffentlichen Wohls oder berechtig-
te Interessen Einzelner es erfordern.  
Somit ergibt sich die bereits oben aufgeführte Tagesordnung. 

 
 

  
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschriften 
über die 6. Sitzung am 29.09.2020 und die 7. Sitzung am 15.12.2020    
 
 

Es gibt keine Einwendungen gegen die o.g. Niederschriften, diese werden einstimmig 
festgestellt. 
 
 

 

 
 

  
4. Einwohnerfragestunde       
 
 

Ein Einwohner fragt nach, ob in der neuen Aula auch wieder Tischtennis möglich wäre. 
Dies hängt davon ab, ob mit der neuen beweglichen Bühne und den Tischen und Stühlen 
noch genug Platz vorhanden ist. 
 

 
 

 
 

 
5. Bericht des Schulverbandsvorstehers       
 
 

Kay Siemen berichtet davon, dass sich nach der Öffnung der Schule wieder ein etwas nor-
malerer Alltag für alle einstellt. Das Personal des SV hat auch während des Lockdowns die 
vollen Stunden geleistet. Für die Betreuung und die Hygienemaßnahmen wurde mehr Zeit 
benötigt. 
 
Es gab wieder einige Reparaturmaßnahmen, neben der Aula-Sanierung, in der Schule. 
 
Informationen zur Offenen Ganztagsschule werden weiter gesammelt, z.B. in einer Online-
Informationsveranstaltung am 10.03.  
 
Ausdrücklich betonte Herr Siemen, dass die Entscheidung über die Einrichtung einer Offe-
nen Ganztagsschule vom Schulverband getroffen wird. 
 
Für die Entscheidung ist folgendes ausschlaggebend: 

• alle Eltern müssen informiert sein und eine Vorstellung von einer OGS haben 

• der Bedarf muss ermittelt werden 

• die OGS muss finanzierbar sein 
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• es soll eine Steuerungsgruppe, die sich aus allen Beteiligten (Schulleitung / Eltern / 
Schulverband / Hortbetreuung) zusammensetzt, geben 

• diese soll ein Konzept entwickeln und Vorschläge machen 
 

Wichtig ist, dass alle Fakten und Argumente gesammelt werden, um eine Entscheidung zu 
treffen, zunächst wird sich eine 4-er Gruppe aus SV und Hort finden, um weiteres zu bespre-
chen.  
 
Der Antrag für die Genehmigung des OGS muss jeweils bis Ende März für das kommende 
Schuljahr eingereicht werden, so dass der entsprechende Antrag frühestens i März 2022 
zum SJ 2022/23 gestellt werden kann. 
 
Die zweite Schulassistenz, Frau Bohnert, konnte noch auf weitere 4 Stunden erhöht wer-
den, da das Land wegen der Corona-Pandemie die Aufstockung finanziert. Dies Betreuung 
wird zurzeit auch benötigt. 
 
Für die Robotik-AG konnten durch den tollen Einsatz von Frau Milke-Mainz Spendengelder 
in Höhe von 2.500 Euro vereinnahmt werden. 
 
 
6. Bericht der Schulleitung und der Elternbeiratsvorsitzenden (Umbaumaßnahmen 
Aula/ Ausstattung)       
 

 

Die Schulleitung Frau Hustig berichtet: 

• Die erste Robotik-Stunde hat stattgefunden. 

• Die Homepage der Schule erhält eine neue Struktur.  

• Der Schulentwicklungstag findet am 11.03.2021 statt. 

• Die Eltern werden zur OGS informiert, der Bedarf wird erfragt. Es wird versucht, Part-
ner für mögliche Angebote im Rahmen der OGS zu finden. 

• Auf Beschluss der Schulkonferenz findet ab dem neuen Schuljahr in der 1. und 2. 
Klasse JÜL (jahrgangsübergreifendes Lernen) statt. 

 
Der Elternbeiratsvorsitzende Herr Bergmann berichtet von einem Treffen der Elternbeirä-
te des Kreises in Husum. Von 30 Grundschulen im Kreis sind 30 bereits OGS. 
 
 

 
 
7. Bericht des Bau- und Bewirtschaftungsausschussvorsitzenden       
 

 

In Vertretung berichtet Schulverbandsvorsteher Kay Siemen von der Aula-Sanierung: 

• Die Arbeiten wurden von der Firma ordentlich und termingerecht ausgeführt, alles hat 
gut geklappt. 

• Die Außenarbeiten werden demnächst fertiggestellt. 

• Es fehlt noch die bewegliche Ausstattung: Bühne mit Treppe und Geländer: Diese 
kann vergrößert und verkleinert werden und ggfs. auch draußen aufgebaut werden.  
180 neue Stühle wurden bestellt, Musikanlage und Beamer fehlen noch. 
 

 

 

 

Es soll ein zweites Reinigungsgerät für die Aula und die Flure angeschafft werden. 
Es liegen zwei Angebote vor: 

a) 5.250 Euro  Fa. Misfis 
b) 8.020 Euro Fa. Rendes 

 
Die Schulverbandsvertretung beschließt bei einer Enthaltung die Bestellung beim günsti-
geren Anbieter. 
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8. Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt einschließlich des Stellen-
plans 2021       
 
 

Der vorliegende Haushalt einschließlich des Stellenplans 2021 wurde einstimmig be-
schlossen. 
 

 
 
9. Raumbedarf und Infrastrukturmaßnahmen der Schule (Schule und Nachmit-
tagsbetreuung Hort)       
 

 

Das Ziel ist eine zukunftsorientierte und attraktive Schule. Es fand eine Analyse der Raum-
stuktur statt. 
 
Die Schule hat ein Wunschkonzept im Rahmen einer zukünftigen OGS erarbeitet, das in 
einer äußerst sorgfältig und anschaulich ausgearbeiteten Präsentation von Frau Hustig und 
Frau Kruse vorgetragen wird. 
Hierbei wurde versucht, die optimalen Lösungen mit den vorhandenen Gegebenheiten zu 
verbinden. 
Für die Planung der OGS können kurzfristig Fördergelder (Infrastrukturausbau Ganztag) be-
antragt werden. 
 

 

 

 
Kontrovers wurde die weitere Vorgehensweise bezüglich des Standortes für die Kita-
Brückengruppe diskutiert. Mehrere Möglichkeiten wären denkbar, wenn auch für einige 
schon vorbereitende Maßnahmen getroffen und Investitionen getätigt wurden. Allerdings 
sollte alles in einen Gesamt-Rahmen gesehen werden. 
Es wurde auch intensiv diskutiert, was auf dem gesamten Gelände möglich ist, um die Wün-
sche und Bedürfnisse von Schule und Hort, Kita und Krippe zu berücksichtigen.  
Denkbar wären eine Modernisierung oder ein Teilausbau. 
 
Nach intensiver Diskussion wurde einstimmig beschlossen, einen Planungsauftrag zu 
vergeben, der mehrere Möglichkeiten in der Gesamtheit des Geländes und der vorhandenen 
Gebäude aufzeigt. 
Es sollen zuvor Vorgespräche in einer kleinen Gruppe stattfinden. 

 
 

 
10. Nachmittagsbetreuung der Kinder ohne Hortvertrag (3€ Kinder)       
 

 

Für die Nachmittagsbetreuung der o.g. Kinder konnte Frau Michelsen gefunden werden. 
Es steht ein Raum in der Schule zur Verfügung und Frau Michelsen kann bei Bedarf von der 
Schulleitung über Handy erreicht werden. 

 
 

 
11. Anfragen       
 

 

Es wurde nach der aktuellen Hallennutzung durch die Kita unter Corona-Bedingungen ge-
fragt und warum es keine Möglichkeiten für die Nutzung durch die Schule gibt. Dies liegt an 
den unterschiedlichen Corona-Vorgaben der jeweils zuständigen Ministerien (Bildungsminis-
terium bzw. Sozialministerium). 
 

 
 

 
 
Die Öffentlichkeit wird für den nachfolgenden TOP 12 ausgeschlossen. Die Zuhörer 
verlassen den Sitzungsraum.  
Die Schulleitung, stellvertretende Schulleitung und der Personalrat Kita bleiben auf aus-
drücklichen und einstimmigen Wunsch der SV-Vertretung für den nachfolgenden TOP 12  
-Personalangelegenheiten- anwesend. 
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Nicht öffentlich: 
 

 
12. Personal-und Grundstücksangelegenheiten       
 
Personalangelegenheiten: 
 

… 
 
Grundstücksangelegenheiten: 
 

… 
..  

 
 
 
 
 
13. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung       
 
 

Der Schulverbandsvorsteher stellt die Öffentlichkeit wieder her, es sind keine Gäste mehr 
anwesend. 
 
Herr Siemen schließt die Sitzung und bedankt sich bei den Teilnehmern. 
 

 
 
_________________________________________________________________________
Schulverbandsvortsteher      Protokollführer 


	Ende der Sitzung: 22:10 Uhr

